

10 Rue du Barquet

Terme à rapprocher de baquet, canot mais aussi de bac et barque.

On se rend compte que tous ces mots ont un référent commun : L'eau.

Ce quartier est certainement sujet aux inondations.

En 1787 les habitants du quartier du Barquet demandent le droit d'ouvrir une porte. Ce qui signifie qu'il n'y en avait pas et que le rempart protégeait des « vagabonds » qui circulaient sur la grande route, mais peut-être que le rempart, comme au nord du bourg, protégeait du débordement du fossé par temps de fortes précipitations.

Cette porte devait paraître vraiment nécessaire aux habitants du quartier car ils demandent la permission de l'ouvrir à leurs frais sans que la communauté n'y entre pour rien.

D'autre part, les pétitionnaires s'engagent à payer tous les frais, y compris à la communauté le terrain nécessaire pour aller de la porte à la grande route et faire construire un pont sur le fossé qui sépare le terrain et le chemin.